

水中スター・マインの迫力に感激

ツタリノお似合いでした。

栗山 醍醐房代

来年が楽しみ

茨城県日立市 若梅吉明

栗山 池田友紀

を今から楽しみにしています。

2.9.1

天候にも恵まれ、池のほとりで涼風に吹かれたながらの花火見物は、風情のある素晴らしいショード、思わずあちらこちらから拍手や歓声があがりました。

特に目前での水中スター・マインには、その迫力と美しさに感激しました。町始まって以来の人出にもまれ、また来年も是非と願いながら坂田池を後にしました。

栗山川の花火や坂田池を見に出し、横芝も変わったなあ

ました。夜空に広がる大きな花火の本物は、生まれて初めて見ました。中でも水面から広がる花火の連発にはびっくりしました。

夏の楽しみが一つふえました。来年の「坂田池の花火」

もつたないと私は

ひっきりなしに打ち上げられる
スター・マイン



たたかだつた山のゴミ

みんなが楽しながら花火大会、でもその跡に残されたものは2トントラックで3台ものゴミの山でした。これでは花火も公園も台無です。

来年の大会?を素晴らしいものにするためにも、公園や道路をいつも美しくしていこ

子どもの頃を回想

栗山 醍醐房代

来年が楽しみ

茨城県日立市 若梅吉明

栗山 池田友紀

を今から楽しみにしています。

寿命がのびた思い

「うわあ、きれい。」「きやあ、すてき。」「すごい人だなあ」という声があちこちから聞こえました。

私も家族そろって見に行きました。夜空に広がる大きな花火の本物は、生まれて初めて見ました。中でも水面から広がる花火の連発にはびっくりしました。まだ、興奮覚めやらずといつた状態です。是非続けてほしいものです。S・K

大勢の人達の目を楽しませてくれる花火も結構ですが、一夜にして何千万というお金を闇の中に散らしてしまうのでしたら、来年からは、税金を安くするとか、例えば「健康保険税廃止・町県民税廃止・農家の場合でしたら、休耕分を町で支払ってくれるなど」してくださいと大変助かります。Y・K



暑さも忘れて花火に熱中



こちらは特設の客席…?